PERIÓDICO

HERALDO

TELEVISIÓN



LEGISLATIVO





Monreal reitera su respeto a los trabajadores del PJ y pide liberen accesos de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- Diputados de Morena se reunieron en el Colegio de Ingenieros. Ahí, su coordinador, Ricardo Monreal, confió en que la prudencia y sensatez retornen a los trabajadores del Poder Judicial, para que liberen los accesos de la Cámara de Diputados, que permanecen bloqueados desde la semana pasada para intentar impedir la discusión a la reforma del Poder Judicial. Asimismo, atribuyó este bloqueo a la ministra Norma Piña y reiteró su respeto a los trabajadores del Poder Judicial".



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ec7qQhKs XRLgE2wy6I7nvEB4kPk4 P1M7vBXC5GQOjc3yw?e=ILEalS